

La Macédoine permet l'entrée de centaines de réfugiés à la frontière grecque



Macédoine, 22 août (RHC-PL)- La police de Macédoine a autorisé ce samedi des milliers de réfugiés syriens à entrer sur le territoire national. Les migrants, qui ont passé la nuit de vendredi sous la pluie, attendaient cette autorisation, du côté grec de la frontière, pour pouvoir gagner l'Europe occidentale.

Des sources du Haut Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés ont indiqué qu'une partie des près de 3000 sans-papiers qui étaient bloqués à la gare de Gevgelija ont pu prendre des trains en direction de la Serbie, pour continuer ensuite leur périple vers d'autres pays de l'Union Européenne.

Le gouvernement macédonien a affrété des rames supplémentaires : 5 trains de 700 personnes circulent désormais vers la Serbie quotidiennement. L'État d'urgence a été décrété ce jeudi face à l'afflux massif de réfugiés et la police et l'armée sécurisent la frontière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66554-la-macedoine-permet-lentree-de-centaines-de-refugies-a-la-frontiere-grecque>



Radio Habana Cuba